

《荒井地区自転車モデル事業》

1 七郷小学校交通安全教室

令和元年4月16日(火)・23日(火)、七郷小学校で交通安全教室を行いました。

1年生は校外の近接の交差点において、若林警察署荒井交番、仙台市若林地区交通指導隊七郷分隊、若林区役所が参加して、署員・交通指導隊員から正しい横断の仕方を学びました。

2～6年生は体育館等で、若林警察署員から自転車の安全な利用の仕方とマナー、心得を学びました。

＜交通安全教室の様子＞



2 自転車モデル地区でのルール・マナー向上キャンペーンの実施

令和元年5月14日(火)、七郷小学校前交差点において、七郷中学校の生徒達が参加して、交通安全協会七郷支部と仙台市若林地区交通指導隊、若林警察署交通課、若林区役所が、通行している通勤・通学自転車利用者に対して、のぼり旗や横断幕を使用しての自転車利用のルール・マナーの遵守を呼びかけました。



6月3日(月)七郷中学校前交差点において、若林警察署交通課、若林区役所、交通安全協会七郷支部と仙台市若林地区交通指導隊が、通行している自転車利用者に対して、のぼり旗や横断幕を使用しての自転車利用のルール・マナーの遵守を呼びかけました。



3 七郷中学校文化祭での自転車交通安全教室の実施

8月31日(土)、七郷中学校において開催された文化祭で、自転車用シミュレーターを使用した自転車交通安全教室を開催し、自転車交通安全クイズや啓発グッズの展示・配布をしました。



4 イエローカードの配布・掲出について

七郷中学校や七郷小学校には自転車モデル地区用横断幕とあわせて校内掲出用に、七郷地区各町内会や交通安全協会七郷支部では掲示板等に若林警察署・若林区役所名入りのイエローカードを掲出して、自転車利用者に自転車のルール・マナーの遵守を呼びかけるよう配布しております。

<イエローカード>



5 自転車モデル地区での秋の交通安全運動街頭キャンペーンの実施

令和元年9月24日(月)、七郷小学校前交差点において、交通安全協会七郷支部と仙台市若林地区交通指導隊、若林警察署交通課、若林区役所が、通行している通勤・通学自転車利用者に対して、自転車利用のルール・マナーの遵守を呼びかけました。また、春に引き続き今回も七郷中学校の生徒達が、のぼり旗や横断幕を使用して啓発に参加しました。

